

Giswil, 03. März 2010

Medienmitteilung

Obwaldner Firma im Aufwind

TEXLON international erfolgreich in Österreich

Die Giswiler Firma TEXLON international hat in Österreich gleich zwei prestigeträchtige Grossaufträge an Land gezogen. Im weltbekannten Wintersportgebiet Sölden baut sie die Aussenhaut der Tal-, der Mittel- und der Bergstation der neuen Gaislachkoglbahn mit transparenter ETFE-Folie. Und am Linzer Flughafen überdacht TEXLON 3000 Quadratmeter Parkplatz.

Bei beiden Projekten setzte sich TEXLON gegen internationale Mitbewerber durch. Die neue Gaislachkoglbahn ist ein Projekt über 35 Millionen Euro, wird geplant vom renommierten Architekturbüro Johann Obermoser in Innsbruck und gebaut von der Seilbahnbaufirma Doppelmayr/Garaventa. Die drei futuristisch gestalteten Stationen werden von TEXLON mit einer reissfesten und transparenten Kunststoff-Folie bespannt.

Diese Folie zeichnet sich aus durch Beständigkeit gegen Witterung, Alterung und Chemikalien. Die Gesamtfläche der Bespannung beträgt 5900 Quadratmeter. Der Baubeginn der Stationsgebäude ist für kommenden April geplant, Montagebeginn für Texlon ist im August. In Betrieb genommen wird die neue Bahn bereits auf die nächste Wintersaison 2010/2011.

Die Gaislachkoglbahn wird in zwei Sektionen gebaut. Die Talstation auf 1363 Meter über Meer, die Mittelstation auf 2174 und die Bergstation auf 3040 M.ü.M. Die Gesamtlänge der Bahn beträgt 4018 Meter. Es versteht sich von selbst, dass die hochwertige Folie, welche die Gebäudehülle bildet, auf über 3000 M.ü.M. den garstigen Witterungseinflüssen standhalten muss.

Auf dem Flughafengelände von Linz überdachte TEXLON bereits vor rund drei Jahren 3000 Quadratmeter Parkplatz mit einer PVC-beschichteten Zeltmembrane mit schmutzabweisender Oberfläche. Nun wird die Parkfläche verdoppelt. TEXLON verwendet für die Überdachung das gleiche, bewährte Material. Die 3000 Quadratmeter grosse Konstruktion besteht aus 15 je 18.00 x 11.00 m grossen Trichterschirmen. Baubeginn ist bereits in zwei Wochen.

TEXLON international GmbH in Giswil besteht seit 20 Jahren. Die Firma ist spezialisiert auf Hangarbauten, grossflächige Überdachungen, Leichtbauten und Sonderkonstruktionen mit Folien und Membranen. Sie hat in der Vergangenheit eine grosse Anzahl von spektakulären Projekten im In- und Ausland realisiert und ist bekannt für innovative Baulösungen.

Für weitere Auskünfte stehen Marketingleiter Adrian Imfeld oder Geschäftsführer Klaus Ming gerne zur Verfügung. Telefon 041 676 77 77. E-Mail adrian.imfeld@texlon.ch. Website www.texlon.ch

Bildlegenden:

1-Talstation: Die transparente Gebäudehülle wird an einem Stahlskelett befestigt.
(obermoser arch-omo zt gmbh | innsbruck)

2-Bergstation: Auf 3040 m.ü.M. hält die hochwertige Folie auch extremen Witterungseinflüssen stand.
(obermoser arch-omo zt gmbh | innsbruck)